

Tarjeta de Presentación

Materiales didácticos Disruptivo Aprende



Número de equipo:

Nombre del equipo: Las 4 fantásticas

Vertical: HAMBRE CERO

Facilitador: Alejandro y Cristina

¿Por qué eligieron esa vertical?

Pensamos que es un tema que muchas veces se deja de lado, no obstante, es un gran problema actual que debemos erradicar, pues el alimento es un derecho básico del ser humano sin importar su posición.

¿Qué quieren lograr durante el Hackatón?

Queremos crear conciencia en todos sobre la importancia de este tema, y que no se quede solo en una propuesta, realmente queremos hacer llegar el mensaje a más personas, y juntos compartir lo poco que tenemos.